



Terres & Océan

3 Pièces

115 m²

Réf. 1_1846

2 800 000 €

Hossegor

Maison à vendre (40150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Entre lac et océan, cette grande parcelle de presque 2000 m2 bénéficie d'un panorama exceptionnel sur le lac d'Hossegor. La maison, en bon état et charmante, est baignée de lumière et parfaitement préservée de tout vis-à-vis grâce à sa position dominante. Depuis la terrasse, la pièce de vie s'ouvre généreusement sur la piscine et dévoile une vue spectaculaire sur le lac, offrant un cadre de vie aussi paisible qu'exclusif. De plain-pied, la maison se compose d'une élégante pièce de vie lumineuse, d'une cuisine indépendante avec arrière-cuisine, ainsi que de deux chambres, chacune bénéficiant ...

Nestled between the lake and the ocean, this large plot of nearly 2,000 m2 boasts exceptional panoramic views of Hossegor Lake. The charming, well-maintained house is bathed in light and enjoys complete privacy thanks to its elevated position. From the terrace, the living room opens generously onto the swimming pool, revealing spectacular lake views and offering a peaceful and exclusive living environment. All on one level, the house comprises an elegant, bright living room, a separate kitchen with a pantry, and two bedrooms, each with its own shower room. A guest WC completes the layout. ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (BIARRITZ ET HOSSEGOR)
3 BIS, AVENUE FRANÇOIS MAURIAC - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

